
Протокол 

собрания сельского поселения Подлесненский сельсовет 

муниципальный район Стерлитамакский район Республики 

Башкортостан 
 

Дата: 20 января  2017 года 

Председатель:  Карташова Наталия Ивановна 

Секретарь: Буцык Людмила Алексеевна 

Общая численность проживающих 616 чел. 

Присутствовало: 103 чел.,   

Приглашенные:  

- заместитель главы Администрации по социальным вопросам муниципального 

района Стерлитамакский район Республики Башкортостан Ибатуллина Светлана 

Нилевна,  

 - консультант проектного центра, сотрудник Института стратегических 

исследований Республики Башкортостан Академии наук Республики Башкортостан 

Куликов Александр Владимирович 

__________________________________________________________________________  

 

Повестка дня: 

 

1. Избрание Председателя, Секретаря и Счетной комиссии собрания. 

2. Информация о Программе поддержке местных инициатив (ППМИ) в 

Республике Башкортостан и возможном участии в нем муниципального 

образования (далее МО) 

3. О наиболее острых социально-экономических проблемах МО, связанных с 

социальной и экономической инфраструктурой и выборе проекта для участия в 

ППМИ 

4. О софинансировании проекта ППМИ со стороны МО, населения и 

спонсоров 

5. Выборы инициативной группы для организации работ в рамках ППМИ.  

6. Об использовании остатков денежных средств. 

 

1. Слушали: Об избрании Председателя, Секретаря и Счетной комиссии 

собрания. 

Докладчик: Маркелова И.Л. – Глава сельского поселения. 

Постановили:  

Избрать: Председатель собрания                   Карташова Наталия Ивановна 

                Секретарь собрания                         Буцык Людмила Алексеевна 



                Счетная комиссия                            Лукина Наталья Васильевна 

 

             Голосовали: «за» -  103, «против» -  нет, «воздержались» - нет 

2. Слушали: Информацию о ППМИ и возможном участии в нем муниципального 

образования. 

Докладчик: Куликов Александр Владимирович, сотрудник Института 

стратегических исследований Республики Башкортостан Академии наук Республики 

Башкортостан. Он рассказал о программе ППМИ, проинформировал об основных 

направлениях проектов. 

Постановили: Принять к сведению информацию о ППМИ, посчитать 

целесообразным участие в ней муниципального образования.  

              

Голосовали: «за» -  103, «против» -  нет, «воздержались» - нет 

3. Слушали: О наиболее острых социально-экономических проблемах МО, 

связанных с социальной и экономической инфраструктурой. 

Докладчик: Карташова Наталия Ивановна. Она сказала, что теперь, когда 

приняли решение принять участие в данной программе, необходимо выбрать 

первоочередную проблему села. И предложила присутствующим высказать свои 

мнения. 

 

Выступили:  

Устимов А.Н.: на протяжении многих лет наиболее наболевшей проблемой 

является отсутствие централизованного водоснабжения. 

Дробязко И.А.: я считаю, что нужно обратить внимание на проблемы школы. 

Школе требуется ремонт. 

Явварова Г.Т.: мы находимся в здании школы полчаса, а уже очень сильно 

замерзли. А наши дети по 6-8 часов бывают в школе, я за ремонт окон в школе. 

Слепнева Т.А.: мы, учителя, работаем по 5-6 часов в классе, проводим уроки, 

внеклассные мероприятия, подготовку к ЕГЭ, ОГЭ, а это еще дополнительных 2 часа. 

Провести в школе 8 часов при температуре 14 градусов – это сложно. Замерзают все. Я 

за замену окон. 

Слепнева О.Н.: я работаю в данной школе 35 лет. Школа является село 

образующим предприятием, культурным центром села. Все основные мероприятия 

проходят в школе, так как сельский дом культуры закрыт. Школа-это сердце села. 

Если ее закроют, то и село погибнет, исчезнет. Само здание школы прекрасно, есть все 

для успешной работы. Нужны только хорошие окна. Мы вместе с ребятами 

нарисовали наше желание – хорошие, практичные окна для школы. 

Юнусова М.А.: как уже было неоднократно сказано, школа – это центр нашего 

села. Пока жива школа, будет жить село, будут работать магазины, будут ходить 

маршрутные автобусы. Поддерживаю предложения своих односельчан – нужно 

ремонтировать школу, вставить пластиковые окна. 

Слепнева Л.С.: хотелось бы отремонтировать сельский дом культуры, чтобы, 

как и прежде проводить там праздники, сходы граждан, дискотеки для нашей 

молодежи. 



Буцык Ю.И.: я предлагаю отремонтировать не только окна в школе, но если 

позволит сумма, то и выполнить текущий ремонт внутри здания школы, ведь 

некоторые помещения находятся не в идеальном состоянии.  

 

Председатель: -Уважаемые жители, поступило 3 предложения: 

1. Строительство централизованного водоснабжения. 

2. Текущий ремонт школы и замена оконных блоков на ПВХ. 

3. Ремонт СДК. 
 

Председатель: по поводу первого и третьего предложений хочу внести ясность. 

Для решения данных проблем требуется значительные денежные вложения, намного 

превышающие сумму субсидий из республиканского бюджета на реализацию проекта, 

которая составляет не более 1 млн. рублей. Таким образом данные предложения с 

голосования снимаются.   

 

Голосовали:  

За текущий ремонт школы и замену оконных блоков на ПВХ. 

 

Голосовали: «за» -  103, «против» -  нет, «воздержались» - нет 

Постановили:  

1). Считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с 

муниципальной инфраструктурой с. Талалаевка: текущий ремонт 

школы и замена оконных блоков на ПВХ. 

2).  Принять участие в ППМИ с проектом по решению данной проблемы. 

 

4. Слушали: О софинансировании проекта ППМИ со стороны местного 

сообщества (муниципального бюджета, вклада населения, вклада спонсоров).  

Докладчик: Карташова Наталия Ивановна 

 

Постановили:  

     Предварительно, вклад муниципального образования может быть следующим: 

Бюджет МО 200 000 руб. 

Вклад населения: 

деньгами: 155 500 руб. 

материалами: 0 руб. 

бесплатным трудом: 70 000 руб. 

в другой форме: 0 руб. 

Вклад других спонсоров:  

деньгами: 100 000 руб. 

материалами: 0 руб 

бесплатным трудом: 20 000 руб. 

в другой форме: 0 руб. 

 

Голосовали: «за» -  101, «против» -  нет, «воздержались» -2 

 

5.  Слушали: О создании инициативной группы для организации работ в рамках 

ППМИ.  

Докладчик: Карташова Наталия Ивановна 



Постановили: Избрать в состав инициативной группы следующих 

представителей населения МО: 

Ахметова Ямиля Минисаугановна 

Николаенко Валерий Михайлович 

Юшин Алексей Михайлович 

Карташова Наталия Ивановна 

Айдашева Динара Канафиевна 

 

Голосовали: «за» -  103, «против» -  нет, «воздержались» -нет 

 

6. Слушали: Об использовании остатков денежных средств. 

 

Докладчик: Карташова Н.И.  

Постановили: Остатки денежных средств потратить на текущий ремонт здания 

школы. 
 

 Голосовали: «за» -  103, «против» -  нет, «воздержались» -нет 

 

 

 

Председатель собрания                                    Карташова Н.И 

 

 

Секретарь                     Буцык Л.А.  
    

 

 


